

LABORATORIO CLÍNICO

CONFERENCIA SOBRE LA CALIDAD DEL LABORATORIO CLÍNICO



MARZO, 2024



El 14 de marzo de 2025, el Hospital del Niño realizó una importante conferencia sobre la "Implementación de un Modelo de Sistema de Gestión de Calidad (SGC) en el Laboratorio Clínico", a cargo del Dr. Julio Nieto. y el Lic. Rigoberto Sánchez.

Puntos Clave de la Conferencia:

- Se destacó la gran influencia de los resultados de laboratorio en las decisiones clínicas (70%).
- La implementación de un SGC es fundamental para reducir errores y garantizar resultados precisos, mejorando la atención al paciente.
- Entre los beneficios clave se mencionaron la disminución de errores, el aumento de la eficiencia, la sostenibilidad de la calidad y el éxito en las certificaciones y acreditaciones.
- Se enfatizó que un SGC abarca todos los procesos del laboratorio, con el paciente como enfoque principal.



Compromiso con la Calidad:

El laboratorio clínico reafirma su compromiso con la calidad y la mejora continua. La información compartida en esta valiosa conferencia será fundamental para fortalecer nuestros procesos en el Laboratorio Clínico, garantizando así un servicio de excelencia para todos nuestros pequeños pacientes.